

# Se da de baja el Dr. Francisco Alabán del PRC en Cienfuegos

El doctor Francisco Alabán Treiles, abogado y destacado líder político cienfueguero, nos remite una carta en la que nos ruge hogaros constatar que ha producido baja como affiliado al Partido Revolucionario Cubano (Auténtico), renunciando a la vez los cargos que ocupaba en el ejecutivo y la asamblea municipal del PRC en ese término.

Agrega que sus amigos políticos, en asamblea celebrada al efecto, también acordaron abandonar el autenticismo, "en justa actitud por el despotismo y el maltrato de que han sido objeto por parte del doctor Miguel Suárez Fernández y el representante Jesús Villa Suárez, a quienes respaldamos lealmente en la pasada campaña electoral".